



Jahresbericht Ressort Senioren

Die Senioren können sportlich auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Beide Teams werden in der abgelaufenen Saison 23/24 Regionalmeister und die 40+ holen sich mit dem Gewinn des Regional Cups das Double. National (CH-Cup) war für beide Teams nach der ersten Runde bzw. 1/8 Final Endstation.

Ab der neuen Saison startet die Seniorenabteilung wieder komplett, es wird für den FC Wallisellen wieder eine 30+ Mannschaft am Spielbetrieb teilnehmen.

Und die Trainingsgruppe komplettiert die Seniorenabteilung.

Auch die neue Saison hat für die drei aktiven Senioren Teams gut begonnen, es wird aber von Jahr zu Jahr schwieriger mit dem gleichen Spielerkader mitzuhalten. Die Spieler spielen zwei bis drei Spiele pro Woche (Meisterschaft, Regio – und CH-Cup). Nadia gibt immer ihr Bestes, um die müden Beine beider Teams mit ihren magischen Händen wieder für den nächsten Einsatz fit zu bringen. Das Alter hinterlässt auf die Dauer ihre Spuren. Besonders eng ist die personelle Situation beim Team 40+. Zusätzlich wird der Kader immer wieder durch Verletzungen und persönlichen Absenzen geschwächt.

Zahlen und Fakten zu den Teams

40+ Rückrunde (Frühlingsrunde) Saison 23/24

Zum zweiten Mal in Folge schaffte das Team mit fünf Punkten Vorsprung den Meistertitel. 18 Spiele / 11 Siege / 5 Remis / 2 Niederlagen. Die 10 Strafpunkte unterstreichen die souveränen Auftritte. Der zweit platzierte verzeichnet 41! Strafpunkte.

Der Cup Final stand noch an. Das Team stand am 28. Juni Srbija gegenüber. Man wollte es besser machen als letztes Jahr, wo man im Penaltyschiessen gegen Kosova unterlag. In der Regulären Spielzeit wurde mit 2:0 alles klar gemacht.

Gratulation an das Team das von Robi Rohrer und seinem Staff hervorragend geführt wird.

40+ Vorrunde (Herbstrunde) Saison 24/25

Die personelle Situation hat sich nicht entspannt, unter diesen Umständen ist die Mannschaft gut in die neue Saison gestartet.

Nach 9 Spielen hat man 15 Punkte auf dem Konto und belegt den guten 3. Rang. Nur 6 Punkte trennen 1. bis 8. und davon sind 4 Teams Punktgleich (12). Da ist noch in beide Richtungen alles möglich. Der Teamspirit und der Wille können in einer solchen Situation sehr helfen.

50+ Frühlingsrunde (Meisterrunde) Saison 23/24

Das Team hat einen guten Lauf und kann sich im Moment nur selber schlagen. Eine solche Ausgangslage ist aber gefährlich. Die Zahlen und Fakten belegen aber die Überlegenheit. Aus 8 Spielen 7 Siege / 1 Remis / mit einem Torverhältnis von 27:8 und 1 Strafpunkt holte sich das Team um Giusi und Stefano den Meistertitel. Das sind Top Werte! Und wenn es ein wenig zwickt ist wie immer Nadia zur Stelle.

50+ Vorrunde (Herbstrunde) Saison 24/25

Wenn man dachte, die Meisterrunde ist nicht zu toppen, werden wir eines Besseren belehrt. 8 Spiele / 8 Siege und 1 Strafpunkt da spare ich mir jeden Kommentar.

Bruno Nunes hat während der laufenden Herbstrunde das Traineramt von Giusi übernommen. Jetzt kann Giusi als Spieler der Mannschaft helfen und Bruno wird mit Stefano das Team führen.

Willkommen Bruno.



Jahresbericht 2024



Im Regio Cup kam in der dritten Runde gegen Srbija im Hardhof das aus. Trotz einer frühen Führung konnte man das Skore trotz der erwähnten Überlegenheit nicht erhöhen und musste das 1:1

und kurz vor Schluss das 2:1 hinnehmen und fiel in eine Art «Schockstarre» und konnte nicht mehr reagieren.

Im CH-Cup hat man gegen Lugano wie erwähnt den Kürzeren gezogen und wurde mit 5:1 ins Tessin Wochenende geschickt. Es wird gemunkelt, dass es in der dritten Halbzeit in die Verlängerung ging.

30+ Vorrunde (Herbstrunde) Saison 24/25

Dieses Team besteht aus Spielern aus ehemaligen Spielern der zweiten Mannschaft, früheren FCW-Junioren und wieder aktivierten, und anderen Kumpels von Mike Wey und Andy Derungs, die in Kürze eine schlagkräftige Truppe zusammenstellten.

Der Start in die Meisterschaft ist mit zwei Siegen in Serie geglückt. Das dritte Spiel ging verloren und darauf folgten wieder drei Siege in Serie, ein solcher Start kann man als optimal bezeichnen. Das Team wird nun von Mike Wey und Luis Ribeiro geführt.

Danke Andy Derungs und Mike Wey die mit ihrem Einsatz den Kick Off ermöglicht haben. Gerne liefere ich noch die Zahlen und Fakten nach.

7 Spiele / 14 Punkte / Torverhältnis 21:10 / 10 Strafpunkte 3. Rang. In diesem Team steckt viel Potenzial. Von dieser Mannschaft wird noch einiges kommen. Ich jedenfalls traue es dem Team zu.

Willkommen im FC Wallisellen und in der Seniorenabteilung.

Trainingsgruppe

Elias Lipp und Michi Häberli haben die Gruppe mit ihrer ruhigen und unaufgeregten Art bestens im Griff. Die Abläufe für den Trainingsbetrieb wurden mit elektronischen Hilfen optimiert. Es wird ruhig und konzentriert «Gmättschlet». Die Trainingsgruppe ist auch bei Spielern und Trainern der Aktiv Mannschaften eine willkommene Ergänzung zum Trainingsalltag.

Herzlichen Dank an alle Spieler, Trainer, Assistenten, Masseurin, den verantwortlichen Frauen und Männer, die immer für saubere Tenues sorgen und den vielen Menschen, die für einen grossartigen Spirit in der Seniorenabteilung sorgen.

Mit sportlichen Grüssen

Giuseppe Coniglione & Martin Beutler

Leitung Senioren

FC Wallisellen